



#FUETENCENCIA

La reunión técnica por el Biotrén a Penco confirmó 8 estaciones y autoridades del Biobío proyectaron el inicio de obras para 2030. Con una inversión de US \$150 millones, consta de ocho estaciones, cuatro de ellas en Penco y una conexión directa con la capital regional. La licitación de la ingeniería de detalle se realizará en 2026. Esto generó una serie de reacciones por parte de instituciones y usuarios de X.

MDSFBioBio

@MDSFBioBio

Participamos de la reunión de análisis de la extensión del Biotrén a Penco. La actividad consistió en dar a conocer el estado de avance de la situación del proyecto extensión de Biotren a Penco, además de los avances de las respectivas carteras asistentes en la comuna.

**Delegación Presidencial
Regional del Biobío**

@DPRBiobio

Se realizó la 1ª Mesa Técnica por la extensión del Biotrén a Penco y Lirquén. Autoridades y vecinos/as abordaron los avances de este proyecto que busca integrar a más de 50 mil personas al sistema ferroviario.

Luis Hernández Opazo

@lhernandezopazo

Especulemos un poco. En la extensión de Biotrén a Penco. Propuesta para evaluar: Estación intermodal Av. Paicavi - Universidad San Sebastián: estación de tren y conexión con sistema de buses.

Eduardo Pacheco

@Edopacheco

Trenes para Chile. Este mes de julio entrará en operación el "Puente Ferroviario Biobío" y llegaron 2 nuevos trenes. Más buenas noticias como el diseño del Biotren a Lota y pre factibilidad a Penco. Pre factibilidades Santiago/Concepción, además de Concepción/Los Ángeles. Avanzamos.

Diego Arratia A.

@arratiadiago_ap

Se están haciendo algunas reuniones, entiendo, respecto a eso y a la extensión del Biotrén a Penco, que pasaría también por dentro de la ciudad.